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UNIVERSIDADE ESTADUAL DE PONTA GROSSA 1 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO/CA. 2 

Secretaria  3 

ATA Nº 13/2016 4 

Aos três dias do mês de outubro de dois mil e dezesseis, às nove horas, na Sala de 5 

Reuniões dos Conselhos Superiores da Universidade Estadual de Ponta Grossa - UEPG, 6 

localizada no edifício da Reitoria, Campus Universitário em Uvaranas, situado na 7 

Avenida General Carlos Cavalcanti nº 4748, na cidade de Ponta Grossa, Paraná, sob 8 

Presidência do Magnífico Reitor, Professor Carlos Luciano Sant’Ana Vargas, 9 

ordinariamente reuniu-se o Conselho de Administração - CA, com a presença da Vice-10 

Reitora Professora Gisele Alves de Sá Quimelli e dos Conselheiros Airton Vicente Pereira 11 

(suplente), Amazonas Santos Neto, Antonio José Camargo (suplente), Antonio Marcos 12 

Maia, Emerson Martins Hilgemberg, Fabiana Postiglione Mansani, Gabriel Andrade 13 

Schleder (suplente), Gabriela Mazureki Campos Bahniuk (suplente), Jeverson Machado 14 

do Nascimento (suplente), Joel dos Anjos Carneiro (suplente), Luis Fernando Cerri, Luiz 15 

Alexandre Gonçalves Cunha, Marcos Vinicius Fidelis, Maria Lúcia Cazarin Beserra 16 

Madruga, Maria Salete Marcon Gomes Vaz, Marilisa do Rocio Oliveira, Miguel Archanjo 17 

de Freitas Júnior, Osnara Maria Mongruel Gomes, Silviane Buss Tupich, Ulisses Coelho, 18 

Valquiria Nanuncio Chochel (suplente) e Vicente Paulo Hajaki Ribas; Contando ainda 19 

com a presença dos servidores Dierone César Foltran Júnior, Ítalo Sérgio Grande, Joani 20 

Alves Ferreira, João Irineu de Resende Miranda, Milton Aparecido Anfilo, Neomil Macedo 21 

e o representante discente no Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão - CEPE Raphael 22 

Vieira Lopes para apreciarem a seguinte ordem do dia: 1 - Ciência e aprovação das Atas 23 

nº 6/2016 referente à reunião do dia 30.05.2016, nº 7/2016 referente à reunião do dia 24 

14.06.2016 e, nº 8/2016 referente à reunião do dia 20.06.2016; 2 - Processo nº 25 
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14.843/2016. Interessada: Pró-Reitoria de Recursos Humanos - PRORH. Assunto: 26 

Homologação da Portaria R. nº 115/2016, ad referendum deste Conselho, referente ao 27 

Edital PRORH nº 78/2016, Resultado Final do Processo Seletivo Simplificado objetivando 28 

a contratação de Professor Colaborador, não integrante da carreira docente, realizado 29 

através do Edital PRORH nº 078/2016, na UEPG. Relatora: Conselheira Silviane Buss 30 

Tupich; 3 - Processo nº 12.696/2013. Interessada: Fundação Araucária. Assunto: 31 

Homologação da assinatura do 2º Termo Aditivo ao Convênio nº 712/2013, celebrado 32 

entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a 33 

prorrogação do referido convênio até a data de 1º de julho de 2017. Relator: Conselheiro 34 

Luis Fernando Cerri; 4 - Processo nº 12.706/2013. Interessada: Fundação Araucária. 35 

Assunto: Homologação da assinatura do 2º Termo Aditivo ao Convênio nº 709/2013, 36 

celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, 37 

visando a prorrogação do referido convênio até a data de 1º de abril de 2017. Relatora: 38 

Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz; 5 - Processo nº 07.401/2016. Interessado: 39 

Ricardo Antonio Ayub. Assunto: Homologação da assinatura do Convênio nº 07/2016, 40 

celebrado entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa e a Fundação de Apoio ao 41 

Desenvolvimento Institucional, Científico e Tecnológico da Universidade Estadual de 42 

Ponta Grossa - FAUEPG, visando o desenvolvimento das atividades de apoio da 43 

FAUEPG nas atividades de prestação de serviços do Laboratório de Biotecnologia 44 

Aplicada a Fruticultura do Setor de Ciências Agrárias e de Tecnologia da UEPG, na 45 

conformidade do projeto de prestação de serviços intitulado Biofábrica vegetal 46 

(Produção de Mudas de Plantas), vinculado ao Projeto de Biotecnologia Vegetal. 47 

Relatora: Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz; 6 - Processo nº 08.965/2016. 48 

Interessada: Pró-Reitoria de Assuntos Administrativos - PROAD. Assunto: Aprovação da 49 

proposta de reajuste da tabela de preços das refeições nos Restaurantes Universitários 50 
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da UEPG. Relator: Conselheiro Amaury dos Martyres; 7 - Processo nº 08.036/2016 51 

(pedido de vistas Cons. Robson Laverdi na reunião do dia 12.09.2016). Interessado: 52 

Presidente da Comissão de Estudos com vistas a implantação da Política de Assistência 53 

Estudantil da UEPG. Assunto: Minuta que estabelece normas relativas à Política de 54 

Assistência Estudantil, na UEPG. Relator: Conselheiro Miguel Archanjo de Freitas Júnior; 8 55 

- Processo nº 15.694/2016. Interessada: Pró-Reitoria de Recursos Humanos - PRORH. 56 

Assunto: Proposta de previsão de férias coletivas para a UEPG, relativas ao exercício de 57 

2017, no período de 02 a 31 de janeiro de 2017. Relatora: Conselheira Silviane Buss Tupich; 58 

9 - Processo nº 12.590/2016. Interessada: Sirlei Moletta. Assunto: Alteração do regime 59 

de afastamento integral para afastamento parcial para cursar Doutorado junto ao 60 

Programa de Pós-Graduação em Ciências Sociais Aplicadas desta Universidade, no 61 

período de 03 de outubro de 2016 a 24 de março de 2017. Relator: Conselheiro Emerson 62 

Martins Hilgemberg; 10 - Processo nº 18.258/2015 - virtual. Interessado: Departamento 63 

de Enfermagem e Saúde Pública. Assunto: Aprovação da parte administrativo-64 

financeira do Projeto de Extensão em Caráter Permanente Institucional, denominado 65 

“Controle de Qualidade: uma forma de redução do risco à vida”, da UEPG. Relatora: 66 

Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 11 - Processo nº 05.793/2016. Interessada: 67 

Coordenação do Curso de Especialização em Direito Processo Penal e Prática Forense 68 

Penal. Assunto: Aprovação da parte administrativo-financeira do Curso de 69 

Especialização em Direito Processo Penal e Prática Forense Penal, da UEPG. Relator: 70 

Conselheiro Vicente Paulo Hajaki Ribas. A Presidência da mesa cumprimentou a todos 71 

os presentes, e depois de constatada a existência de quórum regimental, iniciou a 72 

reunião previamente agendada para esta data, justificando a ausência do Conselheiro 73 

Amaury dos Martyres, por motivo de doença na família; antecipou a pauta devido a 74 

manifestação discente, chamando o item 6 da pauta que recebeu destaque dos 75 
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Conselheiros Airton Vicente Pereira e Amazonas Santos Neto, bem como o item 7 com 76 

pedido de vistas do Conselheiro Robson Laverdi e destacado pelo Conselheiro Amazonas 77 

Santos Neto. Dado início à discussão dos Processos nº 08.965/2016 e nº 08.036/2016, em 78 

destaque, a Presidência deixou a palavra com o Conselheiro Amazonas Santos Neto que 79 

solicitou a retirada de pauta de ambos os processos, justificando haver ofício protocolado 80 

pelos representantes discentes com a reivindicação para esclarecimentos junto à 81 

comunidade acadêmica. O Conselheiro Airton Vicente Pereira, na suplência, registrou 82 

que no item 6 corroboraria a retirada de pauta para fundamentação do voto; reiterou 83 

que no item 7 haveria o relato de vistas. O Senhor Presidente amparou-se na legislação 84 

para especificar que pedido de vistas e retirada de pauta teriam o mesmo peso; passou 85 

a palavra ao Conselheiro do CEPE Raphael Vieira Lopes, nesta sessão representando os 86 

acadêmicos. O Conselheiro nominado relatou sua participação no debate sobre a 87 

proposta da Política de Assistência Estudantil e, diante das reivindicações feitas, em 88 

repúdio a proposta através de manifestações discentes e docentes, protocolou a 89 

solicitação de retirada de pauta, justificada por um debate qualificado na construção 90 

de alguns pontos junto à comunidade universitária. Retomando a palavra, o Senhor 91 

Presidente consultou o Conselheiro Airton Vicente Pereira quanto à retirada de pauta e 92 

este não contestou; sem outras manifestações e colocados ambos os processos em 93 

votação pela retirada de pauta com retorno na reunião do dia cinco de dezembro do 94 

ano corrente, restaram aprovados por unanimidade. Previamente a retomada da 95 

pauta, a Presidência solicitou aos representantes discentes que comunicassem os 96 

acadêmicos da decisão; colocou em discussão as Atas sob número 6/2016 referente 97 

reunião realizada no dia trinta de maio de dois mil e dezesseis, número 7/2016 referente 98 

reunião realizada no dia quatorze de junho de dois mil e dezesseis e número 8/2016 99 

referente reunião realizada no dia vinte de junho de dois mil e dezesseis, e não havendo 100 
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óbice, obteve aprovação por unanimidade; seguidamente, procedeu ao chamamento 101 

dos Processos inseridos na pauta respectiva para homologação deste Conselho; sem 102 

manifestações, os Processos foram aprovados por unanimidade. Ato contínuo, seguiu a 103 

chamada dos Processos inseridos na pauta respectiva para aprovação, para 104 

pronunciamentos de destaque; não  havendo menção, os Processos colocados para 105 

votação foram aprovados, todos por unanimidade. A Senhora Vice-Reitora Professora 106 

Gisele Alves de Sá Quimelli esclareceu quanto ao item 10 da pauta, processo virtual, 107 

tratar-se de uma iniciativa da Pró-Reitoria de Extensão e Assuntos Culturais - PROEX 108 

para que os processos tramitem de forma virtual sem o uso de papel. A Conselheira 109 

Marilisa do Rocio Oliveira reiterou que a PROEX ofereceu treinamento aos setores, o 110 

único que mostrou interesse fora o Setor de Ciências Sociais Aplicadas - SECISA, no 111 

entanto os interessados ainda poderiam receber as orientações. Esgotada a pauta e não 112 

havendo inclusões de matérias, foi dado espaço à palavra livre pela Presidência. 113 

Primeira a se manifestar, a Conselheira Osnara Maria Mongruel Gomes informando que 114 

a palestra de abertura do Encontro Anual de Iniciação Científica - EAIC, no dia 115 

dezenove (19) próximo, no Prédio do PDE, será com uma consultora do Conselho 116 

Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico - CNPq sobre iniciação científica; 117 

detalhou que este ano houve alteração para abertura matutina. O Conselheiro Miguel 118 

Archanjo de Freitas Júnior informou das atividades do Programa Docência no Ensino 119 

Superior - DES, nesta data com a palestra com o tema Problem Based Learning - PBL, 120 

no Observatório Astronômico, a partir das quatorze horas; relembrou os diretores de 121 

setor acerca do prazo de encerramento para atualização do catálogo de cursos; 122 

finalizou informando que encerraria hoje o prazo para envio dos temas a serem 123 

trabalhados no mês de formação pedagógica no ano que vem. O Conselheiro Airton 124 

Vicente Pereira solicitou esclarecimentos a respeito do ambulatório médico no campus 125 



 

 

224 

 

central. A Senhora Vice-Reitora Professora Gisele Alves de Sá Quimelli informou que as 126 

obras na sala separada para o ambulatório estariam prontas e em fase de licitação, o 127 

mobiliário e os equipamentos necessários, de acordo com a Secretaria de Saúde, tendo 128 

término previsto no final do ano. Na sequência, a Conselheira Fabiana Postiglione 129 

Mansani relatou sobre o I Fórum Multiprofissional SEBISA com o tema central “Saúde 130 

do Idoso”, com discussões importantes; narrou sobre a intenção de integrar as semanas 131 

acadêmicas, otimizando o tempo e valorizando a multidisciplinaridade, no segundo 132 

fórum; informou que o concurso público no Setor de Ciências Biológicas e da Saúde - 133 

SEBISA transcorreu sem nenhum atrapalho, agradecendo a comissão pelo 134 

profissionalismo. A Conselheira Maria Lúcia Cazarin Beserra Madruga convidou para o 135 

2º Encontro de Bibliotecários dos Campos Gerais no dia cinco (5) próximo, visando o 136 

resgate do profissional no sentido de contribuir para a cidadania e a construção 137 

humanitária; também lançou convite para a Semana Nacional do Livro e da Biblioteca 138 

com atividades no período de vinte e quatro (24) a vinte e oito (28) deste mês. O Diretor 139 

do Núcleo de Tecnologia de Informação - NTI professor Dierone César Foltran Júnior 140 

comunicou sobre o envio de mensagens para algumas contas, relativas à forma de 141 

acesso aos e-mails institucionais, devendo ser configurado para o recebimento; atualizou 142 

que a unidade discadora de telefonia estaria com problemas para ligação para 143 

números de celular e já estaria em licitação novo equipamento. A Presidência 144 

questionou se haveria uma configuração no E-mail Expresso para a limpeza da caixa de 145 

entrada, evitando que o usuário não receba mensagens. O Diretor do NTI julgou 146 

controverso, pois não teria como saber quem gostaria de permanecer com os e-mails 147 

mais antigos armazenados; disse que o Expresso teria configuração para limpeza da 148 

lixeira; anunciou que haveria relatório estatístico e uma previsão para aumento da 149 

caixa de entrada. O Conselheiro Vicente Paulo Hajaki Ribas sugeriu uma notificação 150 
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quando não entrar nenhuma mensagem, chamando atenção do usuário. O Senhor 151 

Presidente ainda solicitou que houvesse uma configuração para o usuário optar em ter 152 

uma determinada porcentagem da caixa de entrada apagada. A Senhora Vice-Reitora 153 

Professora Gisele Alves de Sá Quimelli teceu comentários relacionados aos processos 154 

retirados de pauta nesta sessão, de modo a cientificar que em ambos houve viabilização 155 

para a participação discente dos temas, não sendo aceito que se diga o contrário e se 156 

houve problemas quanto a participação, os alunos poderiam ter feito barulho para que 157 

os horários das reuniões fossem alterados; recordou que ao assumirem a Reitoria, os 158 

acadêmicos solicitaram um estudo sobre a política de assistência estudantil, sendo que 159 

atualmente não haveria sistematização quanto a matéria. O Senhor Presidente 160 

agradeceu a Comissão do Concurso e a todos os envolvidos que colaboraram nesta 161 

etapa; corroborou com os comentários da Senhora Vice-Reitora, complementando que 162 

os acadêmicos que estariam se manifestando, foram recebidos e participaram de 163 

reuniões para apresentar as reivindicações; indicou que as solicitações foram e estariam 164 

sendo atendidas paulatinamente, no entanto a necessidade de uma política de 165 

assistência estudantil fora elaborada com o conhecimento e as experiências de outras 166 

instituições, a qual resultou neste processo em análise nos Conselhos Superiores e mesmo 167 

assim, ao observarem a tramitação, o processo ficou um tempo à disposição para 168 

sugestões e alterações, desta forma, considerando inconcebível que a Reitoria, a 169 

Comissão ou os Conselheiros estivessem fazendo as coisas à surdina; indicou que a gestão 170 

seria pautada no diálogo, não havendo problema na retirada de pauta para 171 

aprofundamento das discussões acadêmicas, de um compromisso assumido junto aos 172 

discentes; desejou que houvesse o debate e que usufruam o tempo para apresentar 173 

sugestões na reunião de dezembro, para que definitivamente se possa colocar a 174 

disposição da comunidade acadêmica uma política consistente. Não havendo nada 175 
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mais a tratar, às nove horas e cinquenta e um minutos, a Presidência agradeceu a 176 

presença de todos e declarou encerrada esta reunião, da qual, eu, Eliane Maria Fidelis, 177 

Secretária dos Conselhos Superiores, lavrei a presente ATA, que depois de aprovada será 178 

assinada pelos presentes. Sala dos Conselhos Superiores da Universidade Estadual de 179 

Ponta Grossa, três de outubro de dois mil e dezesseis. 180 
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